
  須坂市立旭ケ丘小学校 学校だより 

        花は咲く 
        

       精一杯 自分の花を 咲かせよう 

         令和元年１２月１３日（金） 

11月「人権教育月間」の活動から 

1１月は、本校の人権教育月間でした。全校で、対人関

係ゲームを楽しんだり、人権に関する学習に取り組んだ

りしました。 

月間中、教室や廊下には、 

「いつも優しくしてくれてありがとう」 

「休み時間に、遊ぼうって誘ってくれるのがうれし  

いよ。また遊ぼうね」 

といったメッセージが書かれた『なかよしの木』や、お

家の方から子どもたちへ向けた、あたたかなメッセージ

などが掲示してありました。そのメッセージの前で足を

止めて、うれしそうに読む子どもの姿もありました。 

また、廊下に飾ってある友だちの作品や学習のまとめ

に、ふせんに 

「グラフがわかりやすくていいね」 

「よく調べてあってすごい」 

といった感想を書いて貼り合った学級もありました。 

月末には、各学年・学級の人権に関する授業の様子（道

徳、総合的な学習の時間など）を、保護者の皆様に参観いただきました。今回の月間で

学んだことを、普段の生活の行動につなげられるようにしていきたい思います。 

 

「食」から健康を考える～食育授業～ 

12 月 3 日、５年生が食育授業を受けました。講師は、

給食センターの栄養教諭お二人にお越しいただきました。 

今回の学習内容は、「健康に過ごせる食習慣を考えよう」。

食事の中の脂肪分を予想したり、血管・血液に見立てた道

具を利用して、脂肪で血管がつまる様子を実験で確認した

りしました。その中で、油分の多い食事を食べ続けると、

動脈硬化が起きることや、様々な病気にもつながることを学んでいきました。 

子どもたちからは、 

「油っこい食べ物は気をつけて食べる。給食センター  

ではいろいろ工夫していることが分かった」 

「生活習慣病は、自分の命を危険にさらすから気をつ  

けた方がよい。食物繊維をとる」 

といった感想があり、毎日の食事の大切さや、これから

の自分や大切な家族の健康を考えるよい機会になって

いました。 

全学級でつくった「なかよしの木」 

作品にあたたかな励ましや 

感想が寄せられています 

血管内に脂肪分がつく様子が、実験で

とてもよくわかりました 

栄養教諭の先生が、わかりやすく

授業をしてくれました 



読書旬間中 落ち着いて読書を楽しもう 

今月１８日まで「読書旬間」です。朝の時間や図書館を利用

する時間には、教室や図書室で本を楽しむ子どもの姿が見られ

ています。図書室横の本棚には、職員おすすめの本が並び、各

教室では、担任の読み聞かせの声などが聞こえてきます。旬間

中はご家庭でもちょっとだけ、テレビやゲームの時間を、「読書」

の時間にしてみませんか。 

 

６日（金）には、子どもたちが毎年楽しみにしている「キラキラぱーく」の皆さんの

読み聞かせが予定されていましたが、インフルエンザの流行のために、残念ながら延期

となりました。三学期に、改めて日を設定したいと思います。 

 

お願い  

①メール確認・再登録のお願い 

本校に登録いただいた学校メールでは、先日も送付しましたがインフル

エンザ流行による学級閉鎖の連絡、ＰＴＡや行事の連絡、災害関係（台風や大雨）、ま

た、学区内や隣接する場所等の注意喚起情報を発信しています。 

今後も、インフルエンザの流行や大雪などによる登下校時刻の変更等は、学校メー

ルで行う予定です。お仕事中などに届くこともあるかと思いますが、その際はメール

が届きましたら内容をご確認ください。 

 

また、「機種変更しました」「新たにスマホを持ちました」等で、新た

に登録し直したい方の再登録や、新規登録にも随時対応しております。

その際は、担任、または教頭まで連絡をください。ご協力、よろしくお

願いいたします。 

 

②保護者懇談会、よろしくお願いします。 

・会場は各学級の教室です。保護者の皆様の控室は北校舎の「図書室｣になります。 

・学級担任以外との懇談を希望される方は、懇談したい職員を、担任または教頭まで

お知らせください。その場合の懇談会場は、以下を予定しています。 

音楽・家庭科専科⇔音楽室、保健関係…保健室、学校全体…校長室または相談室 

 ・学校前（校庭横）の道路は、14:00～17:00 まで時間通行規制があります。ご注意 

ください。 

 

③学校アンケートの提出に、ご協力ください。 

・昇降口に、学校アンケートの提出箱を用意してあります。古封筒に入れて、お子さ

んに持たせて入れていただく（または担任に預けていただく）か、保護者懇談会で

お越しいただいた際に、提出箱に直接入れていただければありがたいです。 

・皆様からいただいた意見を、ぜひ学校運営に反映させていきたいと考えております。 


